



Tiraditos

EL LOGRO EN LA MH

• Vale la pena resaltar que en la alcaldía Miguel Hidalgo (MH), que gobierna **Mauricio Tabe**, los habitantes se sienten cada vez más seguros en sus calles, lo dicen los últimos resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana que realiza el Inegi, de **Graciela Márquez**, que reportó que el 52 por ciento de los habitantes de dicha demarcación dijo sentirse más seguros. Habrá que ver sin prejuicios el programa que el panista impulsó desde el inicio de su gobierno denominado Blindar MH, además del trabajo conjunto entre los diferentes niveles de gobierno, la estrategia con las demás alcaldías y municipios para blindar fronteras, lo que ha rendido frutos al reducir en más de un 20 por ciento los delitos de alto impacto.

VAN POR REDUCIR METANO

• Hoy desde la sociedad civil, Nuestro Futuro, el Centro Mexicano de Derecho Ambiental (Cemda) e Iniciativa Climática de México (ICM) presentarán el Observatorio Mexicano de Emisiones de Metano, un proyecto que vigilará el cumplimiento de la normatividad para controlar las emisiones de este gas del que México es el 10 emisor en

el mundo. De acuerdo con los expertos, reducir las fuentes de emisión de metano podría ayudar a bajar el calentamiento global más rápido. Entre los primeros hallazgos, se encontró que sólo 7 por ciento de las empresas del sector petróleo y gas ha entregado su Programa para la Prevención y el Control Integral de Emisiones de Metano conforme a la normatividad aplicable.

ESPALDARAZO A SERGIO GUTIÉRREZ

• Desde Boca del Río, Veracruz, el encargado de la política interior de nuestro país y una de las "corcholatas", **Adán Augusto López Hernández**, sentenció que los malquerientes de **Sergio Gutiérrez Luna**, los que no quieren que tenga futuro "se van a topar con pared". Qué sabrá el hermano y amigo del presidente **Andrés Manuel López Obrador** que recomendó trabajar muy de la mano con el diputado federal veracruzano "porque trabajar muy de la mano con Sergio es seguir trabajando muy de la mano, comprometido, con el presidente de la República". El tiempo lo dirá.